



## Info zur Tarifreform MVV

**Liebe Kolleginnen und Kollegen,**

von Seiten des Münchner Verkehrs- und Tarifverbund (MVV) ist eine tiefgreifende Tarifreform für den öffentlichen Nahverkehr geplant. Das bisher geltende System von vier Innenraum- und zwölf Außenraum – Ringen wird vereinfacht. Ab 15. Dezember 2019 wird der Innenraum zur M – Zone, der Außenraum in sechs Tarifzonen aufgeteilt.

Leider wurde die Haltestelle des Forschungsgeländes Garching – obwohl zur Gemeinde Garching gehörend – der Tarifzone M+2 zugeordnet.

Für den Personalrat Garching ist diese Zuordnung nicht nachvollziehbar. Möglicherweise hat diese Tarifzonenzuordnung für manche Beschäftigte negative Auswirkungen auf die zukünftige Fahrpreisgestaltung. Wir haben deshalb auch mit unserer Hochschulleitung Kontakt aufgenommen, mit der Bitte sich bei den kommunalen Entscheidungsträgern dafür einzusetzen, dass die Haltestelle Forschungsgelände Garching, wie auch die Haltestellen der Stadt Garching in die Tarifzone M+1 eingeordnet wird.

Allerdings sieht es zum jetzigen Zeitpunkt so aus, dass trotz aller Bemühungen das Forschungsgelände in der Tarifzone M+2 verbleiben soll.

Unserer Ansicht nach können aber betroffenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die durch die Tarifreform einen höheren Fahrpreis zahlen müssten, auch selbst aktiv werden, z. B. durch eine Petition an den Landtag.

Unter folgenden Link können sie eine Petition an den Landtag einreichen: <https://www.bayern.landtag.de/info-service/petitionen/petition-online-einreichen/>

Mit besten Grüßen

Ihr Personalrat